

Penurunan Permukaan Air Tanah di Jakarta

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur (Wagub) DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, memberikan tanggapan terkait informasi dari Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jakarta yang menyebut adanya potensi pergerakan tanah di sejumlah lokasi di Jakarta.

Menanggapi informasi ramalan tersebut, Riza menyatakan, kemungkinan bisa terjadi disebabkan adanya peningkatan kebutuhan air melalui pompa. Pihaknya kini berupaya untuk meningkatkan distribusi air bersih melalui PAM Jaya agar mengurangi penggunaan air tanah.

“Memang di Jakarta ini ada penurunan permukaan air tanah, ya. Jadi kita berupaya untuk mengurangi pemakaian air tanah, maka kami harapkan ada dukungan dari masyarakat dan swasta,” kata

Riza di Jakarta, Rabu (2/3) malam.

Sebagai informasi, BPBD Jakarta menyebutkan, sebanyak 10 lokasi di Jakarta Selatan (Jaksel) dan Jakarta Timur (Jaktim) berpotensi mengalami pergerakan tanah tingkat menengah pada Maret 2022. “Informasi dari PVMBG (Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi) Kementerian ESDM, beberapa lokasi di wilayah Provinsi DKI Jakarta berada pada zona menengah,” tulis unggahan dalam akun media sosial Instagram BPBD DKI Jakarta yang dipantau Selasa (1/3).

BPBD Jakarta menyebutkan, dapat terjadi gerakan tanah jika curah hujan di atas normal, terutama pada daerah yang berbatasan dengan lembah sungai, gawir, tebing jalan, atau jika lereng mengalami gangguan. ● yan

Pemkab Bekasi Terima 10.000 Lebih Usulan Pembangunan dari Masyarakat



Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (tengah) saat Kegiatan Forum Perangkat Daerah Tahun 2022 yang berlangsung secara virtual di Command Center, Diskominfosantik, Rabu (2/3).

CIKARANG PUSAT (IM) - Berdasarkan data yang dihimpun dari Badan Perencanaan dan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kabupaten Bekasi, Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, telah menerima sebanyak lebih dari 10.000 usulan pembangunan untuk Rencana Kerja Perangkat Daerah (RKPD) Kabupaten Bekasi Tahun 2023.

Dalam kegiatan Forum Perangkat Daerah Tahun 2022 yang berlangsung secara virtual di Command Center, Gedung Diskominfosantik Kabupaten Bekasi, pada Rabu, (2/3). Kepala Bidang Perencanaan Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah pada Bappeda Kabupaten Bekasi, Agus Budiyo menyampaikan, 10.000 lebih usulan-usulan tersebut berasal dari Musrenbang tingkat Desa/Kelurahan, pokok pikiran yang disampaikan oleh DPRD Kabupaten Bekasi, serta berbagai saran dan masukan dari Forum Konsultasi Publik.

“Total usulan sampai dengan tanggal 25 Februari itu sebanyak 10.179. Usulan tersebut berasal dari Musrenbang tingkat Desa/Kelurahan, lebih dari 9.000 pokok pikiran yang disampaikan oleh DPRD, serta berbagai saran dan masukan dari Forum Konsultasi Publik.” jelasnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Rabu (2/3).

Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki, dalam sambutannya pada pembukaan kegiatan tersebut menyampaikan, Pemerintah Kabupaten Bekasi akan memprioritaskan usulan program dan kegiatan untuk RKPD Kabupaten Bekasi Tahun 2023 berdasarkan kebutuhan riil masyarakat, serta keterkaitan capaian indikator kinerja daerah.

“Kepada seluruh kepala Perangkat Daerah beserta jajarannya, dalam menyusun rencana anggaran program dan kegiatan harus benar-

benar berdasarkan kebutuhan riil dengan mengacu pada capaian indikator kinerja daerah dan perangkat daerah,” ucap Marjuki.

Dirinya mengatakan, bahwa pada tahapan penerimaan usulan, Pemkab Bekasi telah menerima berbagai keluhan, aspirasi, saran, dan harapan dari masyarakat. Oleh sebab itu, ia meminta agar seluruh Perangkat Daerah dapat benar-benar mencermati dan mengakomodir usulan tersebut agar tepat sasaran sesuai kebutuhan masyarakat.

“Beberapa tahapan sebelumnya, kita sudah terima banyak masukan. Saya berharap berbagai usulan prioritas yang disampaikan dapat diakomodir sesuai Undang-Undang Daerah yang berlaku sehingga tepat guna dan tepat sasaran sesuai kebutuhan masyarakat,” terangnya.

Ia berharap agar Forum Perangkat Daerah ini dapat menjadi awal dari penyempurnaan rencana pembangunan daerah Kabupaten Bekasi tahun 2023-2026, serta dapat menyinkronisasikan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kabupaten Bekasi Tahun 2023.

“Kegiatan ini memiliki 2 hal penting, yaitu dalam rangka penyempurnaan rencana pembangunan daerah tahun 2023-2026, dan sinkronisasi RKPD tahun 2023 yang berdasarkan usulan masyarakat,” harapnya.

Sementara itu, Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriyadi, menjelaskan bahwa Pemkab Bekasi memiliki tiga fokus utama untuk Proyek Strategis Daerah Tahun 2023-2026, yakni pada sektor prasarana wilayah, perekonomian, serta sumber daya manusia.

“Proyek Strategis Daerah Kabupaten Bekasi Tahun 2023-2026 meliputi 3 hal, yaitu prasarana wilayah, perekonomian, dan sumber daya manusia.” jelasnya mengakhiri. ● mdl

4 Metropolis

IDN/ANTARA



JALAN PROTOKOL DI JAKARTA LENGANG Sejumlah kendaraan melintas di Jalan Jenderal Sudirman, Jakarta, Kamis (3/3). Sejumlah ruas jalan di Jakarta terpantau lengang saat libur Hari Raya Nyepi Tahun Saka 1944.

SISA DANA DIALOKASIKAN UNTUK NORMALISASI 13 SUNGAI BESAR

Pemprov DKI akan Maksimalkan Penyerapan Dana PEN

Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria menyebutkan pihaknya terus mengupayakan pembebasan lahan sebagai bagian program normalisasi sungai. Jadi dana PEN digunakan untuk kepentingan infrastruktur, termasuk program pengendalian banjir, katanya.

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta menyatakan akan memaksimalkan penyerapan dana Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) untuk normalisasi sungai dan pengendalian banjir yang akan berakhir bulan ini.

Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria

mengatakan pihaknya terus mengupayakan pembebasan lahan sebagai bagian program normalisasi. “Jadi dana PEN digunakan untuk kepentingan infrastruktur, termasuk program pengendalian banjir,” katanya, Kamis (3/3).

Pemerintah pusat memberikan dana PEN kepada dae-

rah untuk menjalankan program strategi mereka di tengah merosotnya pendapatan akibat pandemi Covid-19. Pemerintah Provinsi DKI mengajukan pinjaman dana PEN untuk digunakan sebagai proyek, termasuk normalisasi sungai dan pengendalian banjir.

Namun, Ketua Komisi D DPRD DKI Jakarta, Ida Mahmudah mengungkapkan dana PEN untuk normalisasi sungai dan pengendalian banjir yang ada di Dinas SDA baru terserap 66,74 persen atau Rp764,5 miliar dari total Rp1,1 triliun sepanjang 2021.

Sementara, kata Ida, Pemerintah Pusat telah mengingatkan dan memberikan perpanjangan waktu kepada Pemprov DKI Jakarta untuk menyelesaikan program-program tersebut hingga akhir

Maret 2022 ini. Ida Mahmudah pun mendesak Pemprov DKI agar mengakselerasi penggunaan sisa anggaran Rp 371 miliar. “Kami akan upayakan yang terbaik dengan sisa waktu yang ada,” kata Riza Patria saat menanggapi sisa waktu dana PEN yang akan berakhir akhir Maret ini.

Sementara itu, Kepala Dinas SDA DKI Jakarta, Yusmada Faizal mengatakan sisa anggaran Rp371 miliar akan terserap optimal di bulan ini.

Ia mengatakan sisa dana PEN tersebut akan dialokasikan untuk normalisasi 13

sungai besar di Jakarta, yakni Sungai atau Kali Sunter yang berada di Kelurahan Cipinang Melayu, Kelurahan Pondok Bambu, Kelurahan Cipinang Muara; Sungai atau Kali Ciliwung yang berada di Kelurahan Rawajati, Kelurahan Pejaten Timur, Kelurahan Tanjung Barat, Kelurahan Cawang, Kelurahan Cililitan dan Kelurahan Gedong; kemudian Kali Angke yang berada di Kelurahan Duri Kosambi, Kelurahan Kembangan Selatan dan Kali Jati Kramat di Kelurahan Pondok Kelapa. ● yan

Warga Padati Taman Margasatwa Ragunan Saat Libur Nyepi

JAKARTA (IM) - Masyarakat berbondong mendatangi Taman Margasatwa Ragunan, Pasar Minggu, Jakarta Selatan, bersamaan libur Hari Raya Nyepi pada Kamis (3/3).

Humas Taman Margasatwa Ragunan, Wahyudi Bambang, mengatakan, tercatat data sementara sudah ada 1.547 pengunjung sampai dengan pukul 09.00 WIB.

“Sudah ada 1.547 pengunjung. 224 kendaraan roda dua, 201 mobil, 1 bus, dan 73 sepeda. Ini terpantau ramai walaupun Nyepi, tapi meriah,” ujar Wahyudi saat dihubungi, Kamis (3/3).

Meski ramai pengunjung, Wahyudi memastikan bahwa tidak ada aturan ganjil genap bagi kendaraan pengunjung yang ingin ke Kebun

Binatang Ragunan. Hal itu menyesuaikan aturan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level 3 di Jakarta. “Di PPKM level 3 beberapa aturan diperbarui ya, seperti ganjil genap dihilangkan,” kata Wahyudi.

Wahyudi mengatakan, sejumlah Satuan Tugas (Satgas) Covid-19 juga telah disiapkan untuk memantau pengunjung Kebun Binatang Ragunan. Mereka bertugas secara mobile untuk memberikan imbauan jika masyarakat lengah dalam menerapkan protokol kesehatan.

“Iya mobile. Mereka memantau di sini dan juga memberikan imbauan. Jadi tetap ada pengawasan dari Satgas Covid-19 internal,” ucap Wahyudi. ● yan

PERINGATI HARI JADI SATPOL PP DAN SATLINMAS

Anies: Kedepankan Aspek Humanis

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan memperingati hari jadi Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) ke-72 serta satuan perlindungan masyarakat (Satlinmas) ke-60, Kamis (3/3).

Dia berharap satuan dalam lingkup keamanan tersebut terus menjaga integritas dan mengedepankan aspek humanis.

Anies mengungkapkan hari jadi tersebut menjadi momen bersama untuk saling merefleksikan diri. Anies berharap para pemangku satuan

keamanan mengedepankan integritas dan hati nurani dalam mengemban tugasnya.

“Insyah Allah momentum hari jadi ini menjadi kesempatan untuk refleksi bagi kita semua untuk terus menjaga kredibilitas. Di samping bertugas untuk menegakkan seluruh peraturan daerah, juga harus mengedepankan aspek humanis,” ujar Anies pada akun instagram @Aniesbaswedan, Kamis (3/3).

Lanjutnya, Satpol PP bersama Satlinmas perlu terus mengupayakan tindakan keadilan dalam mengayomi se-

luruh masyarakat. Namun, dengan ditekannya rasa mengayomi.

“Menghadirkan rasa keadilan bagi semua, tentu di dalamnya memberikan suasana mengayomi dan melindungi,” tutur Anies.

Anies berharap, Satpol PP dan Satlinmas terus diberikan kekuatan dalam mengemban amanat tanggung jawab penting dalam pemerintahan. “Semoga selalu diberikan kekuatan di dalam menjalankan amanat yang penting ini. Salam hangat dari Balai Kota Jakarta,” tutur Anies. ● yan

Pemkab Bekasi Optimis Raih KLA Kategori Madya Tahun 2022

CIKARANG SELATAN (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, optimis dapat meraih predikat Kabupaten Layak Anak (KLA) Kategori Madya pada Tahun 2022. Sebelumnya di Tahun 2021, Pemkab Bekasi telah meraih Penghargaan KLA Tingkat Pratama, dan mengharapkan adanya peningkatan pada tahun ini.

Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriyadi, mengatakan bahwa predikat tersebut dapat terwujud dengan adanya komitmen penuh dari semua anggota Gugus Tugas KLA Kabupaten Bekasi.

“Tentunya ini akan terwujud dengan adanya komitmen dari seluruh anggota Gugus Tugas KLA di Kabupaten Bekasi untuk mengimplementasikan kebijakan pemenuhan hak anak dan perlindungan terhadap anak secara menyeluruh,” ucapnya saat membuka Rapat Koordinasi (Rakor) Gugus Tugas KLA, yang digelar di Hotel Ayola,

Cikarang Selatan, Rabu (2/3).

Lebih lanjut, Sekda meminta kepada Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DPPPA) agar dapat melakukan koordinasi dengan sebaik mungkin, baik koordinasi dengan Perangkat Daerah, instansi vertikal, dunia usaha, akademisi dan forum anak. Menurutnya, lima elemen tersebut merupakan penentu keberhasilan Program KLA.

“Pemerintah tidak akan berhasil secara maksimal tanpa dukungan masyarakat, akademisi dan usaha. Untuk itu, dukungan dari semua pihak sangat kami butuhkan, dan Insyah Allah kita optimis dalam mewujudkan KLA di tingkat madya tahun ini. Saya minta Bappeda sebagai ketua gugus tugas KLA menjadi komando bagi semua perangkat dan instansi terkait dalam pemenuhan data-data yang diperlukan dalam pelaksanaan evaluasi KLA yang dilaksanakan mulai tanggal 1-31 Maret 2022,”



Unsur Perangkat Daerah Kabupaten Bekasi, instansi vertikal, masyarakat, dunia usaha, akademisi serta Forum Anak Kabupaten Bekasi saat Rapat Koordinasi Gugus Tugas KLA di Hotel Ayola, Cikarang Selatan, Rabu (2/3).

sebutnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Rabu (2/3).

Sementara itu, Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DPPPA) Kabupaten Bekasi, Ani Gustini menyampaikan, maksud diselenggarakannya Rakor Gugus Tugas KLA adalah untuk meningkatkan koordinasi dalam pelaksanaan tahapan pengembangan KLA dalam rangka peningkatan

kuualitas Kabupaten Bekasi yang layak bagi anak.

Sedangkan tujuannya, sambungannya, yakni untuk menyamakan persepsi gugus tugas mengenai tahapan pengembangan KLA dan upaya-upaya strategis yang dapat dilakukan.

“Kami akan terus meningkatkan koordinasi dan berkolaborasi agar Kabupaten Bekasi dapat meraih predikat KLA dari tingkat Pratama ke

tingkat Madya,” ucapnya.

Dalam rakor tersebut, turut dihadiri oleh Kepala DPPPA Provinsi Jawa Barat, I Gusti Agung Kim Fajar Wiyati Oka, dan diikuti oleh peserta sebanyak 100 orang yang terdiri dari unsur perangkat daerah, instansi vertikal, masyarakat, pihak dunia usaha, akademisi, dan Forum Anak Kabupaten Bekasi. ● mdl

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT INSANI GRAHA MEDIKA

Dengan ini diberitahukan kepada Para Pemegang Saham PT INSANI GRAHA MEDIKA (selanjutnya disebut Perseroan), untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“RUPS/SLB”), yang akan diadakan pada:

Hari/Tanggal : Jumat, 18 Maret 2022

Waktu : RUPS/SLB Bagian Pertama : 08.00 – 08.30 WIB
RUPS/SLB Bagian Kedua : 10.30 – 11.30 WIB

Tempat : Teraskita Hotel Jakarta, Jl. MT. Haryono Kav. 10A, Cawang, Jakarta 13340

Agenda : RUPS/SLB Bagian Pertama

1. Persetujuan pengalihan seluruh saham milik Yayasan Sosial Abbas Thalib di dalam Perseroan kepada PT Abbas Thalib Investama.

RUPS/SLB Bagian Kedua

1. Persetujuan peningkatan modal dasar Perseroan

2. Persetujuan peningkatan modal ditempatkan dan disetor Perseroan

Catatan:

1. Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dapat memberikan kuasa dengan cara membuat Surat Kuasa untuk menghadiri RUPS/SLB yang ditandatangani di atas kertas bermeterai dan harus disampaikan kepada sekretariat Perseroan paling lambat dalam jangka waktu 1 (satu) hari sebelum RUPS/SLB.

2. Bahan yang akan dibicarakan dalam RUPS/SLB tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal panggilan ini sampai dengan tanggal diadakannya RUPS/SLB.

Terima kasih atas perhatian dan kerjasama Bapak/Ibu.

Jakarta, 02 Maret 2022

PT Insani Graha Medika
Direksi

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT INSANI MENARA MEDIKA

Dengan ini diberitahukan kepada Para Pemegang Saham PT INSANI MENARA MEDIKA (selanjutnya disebut Perseroan), untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“RUPS/SLB”), yang akan diadakan pada:

Hari/Tanggal : Jumat, 18 Maret 2022

Waktu : 14.00 – 14.30 WIB

Tempat : Savero Hotel Depok, Jl. Margonda Raya No. 230 A, Depok

Agenda : Persetujuan pengalihan seluruh saham milik Yayasan Sosial Abbas Thalib di dalam Perseroan kepada PT Abbas Thalib Investama.

Catatan:

1. Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dapat memberikan kuasa dengan cara membuat Surat Kuasa untuk menghadiri RUPS/SLB yang ditandatangani di atas kertas bermeterai dan harus disampaikan kepada sekretariat Perseroan paling lambat dalam jangka waktu 1 (satu) hari sebelum RUPS/SLB.

2. Bahan yang akan dibicarakan dalam RUPS/SLB tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal panggilan ini sampai dengan tanggal diadakannya RUPS/SLB.

Terima kasih atas perhatian dan kerjasama Bapak/Ibu.

Depok, 02 Maret 2022

PT Insani Menara Medika
Direksi

PENGUMUMAN

PT. DWIMITRA MULTI MINERAL INDONESIA, berkedudukan di Jakarta Barat (selanjutnya disebut “PERSEROAN”), suatu Perseroan Terbatas yang didirikan berdasarkan Hukum Negara Republik Indonesia, dengan ini mengumumkan bahwa:

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, PERSEROAN akan dilakukan pengambilalihan (Akuisisi) oleh PT. GREEN ENERGY SOURCES INDONESIA.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor atau pihak ketiga lainnya yang ada kaitannya dengan PERSEROAN dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis kepada Direksi PERSEROAN dalam waktu 14 (empat belas) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini ke alamat:

PT. DWIMITRA MULTI MINERAL INDONESIA
Golf Lake Residence Rukan Venis Blok 9 Nomor 75,
Kelurahan Cengkareng Timur, Kecamatan Cengkareng, Jakarta Barat, DKI Jakarta

Apabila setelah lewat jangka waktu yang ditentukan diatas, PERSEROAN tidak menerima keberatan atas rencana Akuisisi tersebut dan pihak-pihak yang berkepentingan dianggap telah menyetujui dilakukannya Akuisisi tersebut.

Jakarta, 4 Maret 2022

PT. DWIMITRA MULTI MINERAL INDONESIA
Ttd Direksi
RICHARD SUTANTO WUJO

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Likuidator dengan ini mengumumkan bahwa para pemegang saham telah menyetujui dan menerima laporan pertanggungjawaban Likuidator atas pembubaran PT. HARESH ABADI SEJAHTERA (Dalam Likuidasi), sebagaimana tersebut dalam Akta Nomor 4, Tanggal 2 Maret 2022, yang dibuat dihadapan Ronaldis Christie, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Tangerang, dan bahwa proses likuidasi dan tindakan pembebasan terhadap PT. HARESH ABADI SEJAHTERA (Dalam Likuidasi), telah selesai dilakukan.

Jakarta, 4 Maret 2022
Likuidator